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APE 2024亚洲光电博览会新闻发布会在深圳成功举行

 深圳2023年9月6日 /美通社/ -- 9月6日下午，亚洲光电博览会（APE 2024）新闻发布会在深圳国际会展中心（CIOE
中国光博会同期）成功举办。来自光电行业的数百家企业代表、行业协会、学会以及科研院所嘉宾和媒体记者受邀出
席发布会。此次新闻发布会的成功举办有助于企业进一步了解APE亚洲光电博览会的整体情况以及新加坡及东南亚地
区光电[1]市场的发展，为企业开拓新市场提供助力。

APE亚洲光电博览会新闻发布会现场

 中国科技部原副部长曹健林先生受邀出席发布会并致欢迎词。作为光电相关研发、产业、应用在中国成长和壮大的
见证人，曹部长认为亚洲市场对光电产业的研发、生产及应用都有非常重要的作用。而新加坡作为亚洲地区的贸易与
商业中心，拥有优越的地理位置，是亚洲光电博览会的理想举办地点。曹部长表示：“我也曾作为科学家及中国政府
代表团的成员访问过新加坡几次，在此，我希望新加坡可以对亚洲光电博览会给予更多的支持，希望中国无论是研发
、生产尤其是企业界的同行们，可以勇敢的走出去，跟世界交流。
最后，祝愿第一届亚洲光电博览会能够圆满成功，一届比一届办的更好。”

 作为亚洲地区极具规模及影响力的全光电产业综合性展会，APE亚洲光电博览会获得了新加坡旅游局(STB)的支持
。新加坡旅游局副局长叶锦祥先生表示：“新加坡非常荣幸能够成为2024年首届‘APE亚洲光电博览会’的举办地，
这既体现了业界将新加坡作为商业活动首选目的地的信心，也肯定了新加坡作为全球与亚洲之间MICE和商务活动重
要节点的地位。我们期待着在不远的未来，来自世界各地的企业家和具有前瞻性的行业合作伙伴能够齐聚狮城，在快
速发展的光电领域建立联系、合作，并共同探索新的商业机会。”

 在展览介绍环节，亚洲光电博览会秘书长杨耕硕先生向与会嘉宾全面介绍了APE项目的整体概况，包含展会的展览
面积、展示范围、观众领域、合作机构以及学术及产业高峰论坛、科研院所、研发中心参观等同期活动。杨秘书长表
示：”亚洲光电博览会将致力于赋能光电产业及应用领域，为亚洲乃至全球企业搭建高品质的沟通、交流及学习平台
，促进光电行业上下游的深度交流及商业合作，为企业快速拓展新市场，新商机提供最佳助力。“

 作为APE的支持协会，新加坡LUX光电产业联盟主席Tjin Swee Chuan教授和欧洲光电产业协会（EPIC）总干事Carlos
Lee先生受邀出席发布会并发言。Tjin Swee Chuan教授在发言中表示：“我们很高兴能与Informa合作，于2024年在新
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加坡举办亚洲光电博览会（APE）。APE将汇聚行业领袖、专家学者和潜在买家，在亚洲打造一个国际性光电行业知
识交流与商贸洽谈平台，为企业开拓新兴市场，搭建新商机提供助力。” 而EPIC总干事Carlos Lee先生则发表了主题
为全球合作促进科技进步的演讲，他表示：“光电技术是一项关键的使能技术，它的进步取决于大家的共同努力。A
PE将汇聚来自亚洲、欧洲等世界各国的企业，通过商业合作进一步推动这项技术的发展。“

 在随后的媒体问答环节，媒体记者就APE办展地址选择、新加坡旅游局支持APE办展的原因、新加坡光电行业的发
展情况、欧洲对中国及亚洲光电行业发展的看法、以及中国企业海外市场拓展等话题与APE组委会和嘉宾进行了互动
。

 亚洲光电博览会杨耕硕秘书长在回答APE办展地址的选择中表示：”新加坡作为亚洲地区的贸易与商业中心，凝聚
了东南亚乃至整个亚太地区甚至于全世界的资源。同时，作为一个国际大都市，新加坡交通便利，政府对会展行业的
有利支持以及优越的地理位置，对于举办展会都是非常强有力的优势。我们认为在新加坡办展，能够将一个展做到全
球化，是做到全球产业化的途径。”

 在答记者问中，新加坡旅游局大中华区处长卓雪莉女士表示：“中国是新加坡最重要的市场之一，即便在疫情期间
，也有很多商务活动的交流。因此，我们很高兴首届APE亚洲光电博览会选择在新加坡举办。”

 新加坡LUX光电产业联盟主席陈瑞强教授在回答记者提问新加坡光电行业的发展情况中表示:“新加坡政府对光电
产业的发展非常支持，多年来一直在投入大量的政府拨款。作为LUX光电产业联盟的主席，我也很重视实现IP以及研
发成果的产业化。我们现在正在将企业和研发机构团结起来，一起来解决光电行业发展中所遇到的问题，以及进一步
推广我们的研发成果产业化。”

 APE亚洲光电博览会新闻发布会在轻松热烈的氛围中圆满结束。

原文地址：http://www.china-nengyuan.com/exhibition/exhibition_news_200121.html

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                                  页面 2 / 2

http://www.china-nengyuan.com/exhibition/exhibition_news_200121.html
http://www.tcpdf.org

